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1. Liste des Présents 

 
 Cécile GOBE 

 Thierry PELLET 

 Sylvie CHARLES 
 Dominique VOISIN 
 Virginie DELOFFRE 

 Jérôme POELAERT 

 Nicolas DINH 

 Anne-Marie THUILIER 

 Michaël DUCHE 

 Lucien PROST 

 Anne-Claire VIGNAUD 
 Denis VITALI 

 Macéo GRAS MANCHETTE 

 

PERSONNES ABSENTES :  

 Cédric CLIQUOT 

 Nina BOS 

 

Début de séance à 19H15 

 

2. Point sur la situation du Club 

A ce jour, le club compte 131 licenciés et 7 doubles licences (39 jeunes et 93 adultes). Nous referons 

un point à 140 licenciés, hors double licences. 

Antonin a eu sa formation GEO 1 et 2. 

Nous avons une demande de Elodie Heuss qui souhaiterai prendre une double licence mais 

uniquement le samedi matin pour venir jouer avec son fils. Il faut décider à quel prix nous souhaitons 

faire la licence du samedi matin. Nous votons la gratuité de l’adhésion (hors coût de la prise de 

licence à la fédération de 70€ pour les adultes et 55€ pour les mineurs) uniquement  du samedi 

matin pour dynamiser cette séance. 

Nous votons à l’unanimité pour la gratuité pour les doubles licences. 
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3. Propreté dans le gymnase 

La Mairie a rappelé les règles d’entretien du gymnase. Lors de ces événements, il faudra mettre les 

tables sur des tapis pour protéger le sol.  

Après les animations extérieures, il est important de bien nettoyer la salle, ne rien laisser trainer et 

protéger le sol avec les tapis. Le gardien a mis à disposition une balayette et une pelle pour le club. 

 

4. Interclub 

Louise a bien accepté de prendre le capitanat de l’équipe D3. Leur première journée d’interclub se 

déroulera le dimanche 11 février à GAP. Nous avons besoin d’une ou deux personnes pour installer 

et organiser. 

 

5. Fermeture du gymnase décembre2023 et janvier 2024 

Pendant les vacances de fin d’année, le gymnase est fermé la 1ère semaine mais ouverte la deuxième 

semaine le mardi, mercredi et vendredi de 18h à 21h50. 

 Le gymnase ferme ensuite jusqu’au 10 février 2024. 

Concernant les jeunes, aucun d’entre eux n’ai disponible pour l’entraînement du jeudi soir à la Bâtie-

Neuve. 

Pour les adultes, il faut faire en sorte que tout le monde puisse aller jouer dans les clubs voisins à 

tour de rôle. Pour cela, un lien « framadate » va être créé pour s’inscrire. 

Les joueurs pourront aller s’entraîner à : 

➔ La Bâtie-Neuve : 16 places (8 places pour les jeunes le mercredi avec Dominique) 

➔ Veynes : 4/5 places 

➔ Laragne : 10/12 places 

➔ Gap (gymnase LAFAILLE) 

 

6. Partenaires 

Suite à un email envoyé au CA, pour demander des explications sur le fait que la concession SVA a 

été enlevée de la page des sponsors sur le site, le CA détail cette décision : 

- Le responsable de SVA a souhaité ne pas renouveler le partenariat avec le club. 

- Il n’y a aucun contrat écrit, et aucun contrat oral n’a été évoqué pour clarifier les engagements pris. 
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- Les vestes sont toujours portées et continuent à faire de la publicité. 

- Lors du CDA, la banderole de la société SVA a également été affichée à la table de marque. Elle ne 

sera dorénavant plus affichée. 

 

7.  Organisation du Conseil d’Administration 

Nous rencontrons un problème de communication en interne. Les problèmes relevés sont à résoudre 

au CA et non par mail. Il faut que l’Assemblée soit collégiale, avec de l’entraide de tous et pas 

seulement du Président. 

Il est possible d’ouvrir le CA aux adhérents pour venir s’exprimer. Nous limitons à trois personnes (en 

dehors des invités comme Stéphane). Il est également possible de mettre une boîte à idée pour tous 

les adhérents au gymnase. 

Il faut mettre en place des écrits avec nos partenaires. Pour Châtelain, il faut se rapprocher de Cédric 

et Agnès. 

 

8. Bilan Commission jeunes 

Il y a toujours deux créneaux pour les jeunes en fonction des âges avec 39 inscrits. 

Certains mineurs jouent en jeu libre avec les adultes. Un jeune de 15 ans est intéressé pour 

l’entraînement, la D3 et la compétition. 

Gap est le plus gros club du 05 mais il n’y a pas de mini-bad. Il serait intéressant de voir à le mettre 

en place l’année prochaine, peut être le samedi matin. 

Il faut voir avec les jeunes si certains sont intéressés pour un tee-shirt. 

 

9. Matériel et Commande 

Il reste des tee-shirts. 

Le sweat-shirt est finalement voté à l’unanimité en couleur bleu. 

Il faut s’occuper de la commande des sweats, du matériel pour les jeunes et des volants avant 

l’augmentation de janvier 2023 afin de maintenir le tarif club. 

Actuellement au niveau du stock, il reste 18 boîtes de S6000. En novembre, il restait 45 boîtes de 

S5000 et 25 boîtes d’hybride. 

100 boîtes de 6000 ont été achetées. Il faut commander 150 boîtes de S6000, 25 boîtes de S5000 et 

50 boîtes d’hybride. 
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Concernant le cordage du club, il y a un problème au niveau du mouvement financier pour la lecture 

de la comptabilité. Une proposition est faite pour le paiement au même titre que les volants 

(paiement au Club directement). 9€ sont conservés pour le club et 9€ versés à Christian. Il est 

également proposé de faire des coupons pour mettre les noms sur les raquettes. 

Pour la commande des nouveaux sweats du Club, Nicolas s’occupe de faire un « Framadate » et le 

transfert au bureau pour envoie direct de la boite mail du club pour recenser le nombre de personne 

intéressé et les tailles correspondantes. 

 

10. Commission Handi-Sport 

Il faut s’affilier au CDSA (Commission Départementale Sport Adapté). 

Il faut également référencer le club à ce titre.  

 

11. Commission festivité 

Le tournoi interne et le téléthon ont été un franc succès. Seul un problème a été rencontré sur la 

double cagnotte du téléthon (don occasionnel et boisson payante). I faudra prévoir une cagnotte 

unique l’année prochaine. Tout s’est bien déroulé et les adhérents ont joués le jeu. De manière 

générale, tout ce qui est lancé touche les gens, même si tout le monde ne participe pas ou n’amène 

rien. 

Il faudra voir pour l’achat d’une table supplémentaire car la table actuelle est abîmée. Le stockage au 

gymnase reste compliqué. 

Pour les événements à venir, un pot de retour en février peut être organisé. 

Pour le moment, l’idée de faire une braderie et une soirée en extérieur (bowling, patinoire…) sont en 

réflexion. 

Il faut essayer d’étendre notre communication : mail, WhatsApp, Facebook mais surtout la discussion 

orale. Il faut aller vers les gens pour les informer des nouveautés et événements. 

 

12. Comptabilité 

Le budget prévisionnel a été modifié pour inclure les diverses demandes de subventions. 

Pour des demandes de remboursement de déplacement, Anne-Marie explique que le prix du 

kilomètre est fixe en fonction du moteur de la voiture, et qu’avec la nouvelle réglementation il faut 

fournir la carte grise du véhicule, l’assurance et le contrôle technique du conducteur. 
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13. Stage Adulte 

Le stage adulte avec Stéphane est prévu le samedi 23 mars, avec environ 20 places. Il sera gratuit, 

avec un partage commun du repas à midi. 

 

14. Formation 

Il y aura une formation MODEF proposé le 1er et 2 juin ou le 8 et 9 juin 2024. Olivier, Dominique et 

peut-être Samira sont interessés 

Anne-Marie va participer à une formation qu’elle devait faire pendant le Covid il y a 3 ans sur 

l’accueil handisport. Sa formation se déroulera les 16 et 17 mars à Nantes.  

Le budget nécessaire est d’environ 1 200 euros environ, avec des demandes d’aides au CDSA, à la 

Ligue, au comité, au club et une participation personnelle. 

Sur notre budget prévisionnel, 2 000 euros sont prévu par le Club pour la formation sur l’année, 3 

formations d’environ 150€ chacune ont été prise en charge. 

Nous votons à l’unanimité pour financer la formation d’Anne-Marie à hauteur de 250 euros. En 

fonction des autres aides perçues, le Conseil d’Administration se concertera à nouveau pour voir la 

possibilité d’augmenter la participation du club. 

 

Egalement, Anne-Marie informe le CA de la possibilité pour le club de faire une formation en 

présentiel ou en distanciel de 1h à 1h30 pour 10€ ou gratuite sur divers sujets : Comptabilité 1er et 

2ème niveau, Subventions, Statuts, Règlement Intérieur, Assemblée Générale… 

 

15. Championnat de France 

Ils auront lieu les 3 et 4 févriers 2024 à Fos sur Mer. 

Le Club de La Bâtie Neuve propose la location d’un bus avec Embrun pour les finales du dimanche. 

Nous ne nous joindrons pas à eux cette année car les délais sont trop courts. Si les 50 places du bus 

ne sont pas prises, le budget prévu, initialement de 20 € par personne, risque d’augmenter. 

Pour le samedi, il faut voir qui est intéressé pour commencer à s’organiser. Michaël s’occupe de faire 

un tableau Excel. 
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16. Divers 

La fin d’année arrive, il faut penser à envoyer nos vœux à la Mairie, au CDOS et à l’OMS. Anne-Claire 

s’en occupe. 

Pour les repas lors des CA, Cécile demande qu’il y ai une rotation pour l’organisation. Pour le 

prochain CA (+ Réunion VDA), Anne-Claire et Michael propose de s’en occuper. 

Jeudi 11 janvier, Cécile, Sylvie et peut-être Thierry se rendront à un rendez-vous avec la Mairie. 

Le crédit Mutuelle de Gap n’est pas au courant de la convention pour le partenariat. Ils n’ont aucun 

document. Le club est en contact avec la Ligue pour obtenir les informations. 

 


